



Ganancias de mexicana Cemex se disparan en el 2do trimestre

La cementera mexicana Cemex reveló el miércoles que sus ganancias saltaron un 41 por ciento en el segundo trimestre, un resultado que superó las expectativas del mercado, ayudado por menores gastos financieros.

Cemex, que cuenta con operaciones en más de 50 países, dijo que obtuvo ganancias netas trimestrales de 289 millones de dólares, frente a la utilidad de 205 millones de dólares registrada en el mismo periodo un año atrás. Un sondeo de las agencias estimó un beneficio de 222 millones de dólares.

Las ventas consolidadas bajaron 1 por ciento en el trimestre a 3,580 millones de dólares, pero aumentaron un 2 por ciento al ser ajustadas por fluctuaciones cambiarias y desinversiones, dijo la compañía.

“El incremento (de ventas) en base comparable se debió a precios más altos de nuestros productos, en términos de moneda local en México y Estados Unidos, y a mayores volúmenes en Europa”, destacó la firma, que además indicó que su deuda total disminuyó en 676 millones de dólares durante el segundo trimestre del año y en 1.147 millones de dólares durante los primeros seis meses del año.

Agregó que esa reducción de la deuda se ha reflejado en la mejora de su posición crediticia al detallar que durante el trimestre, la agencia calificadora Standard & Poor’s colocó su nota BB- en revisión con perspectiva positiva.

“En línea con nuestros objetivos, aplicamos los recursos de nuestra generación de flujo de efectivo libre y venta de activos, principalmente para la reducción de deuda”, dijo la empresa en su reporte.

El 30 de junio pasado, Cemex cerró la venta de su negocio de materiales de construcción en el noroeste de Estados Unidos por aproximadamente 150 millones de dólares que destinará al pago de deuda.